

NOVEDADES YUCATÁN



VIERNES 22
DE FEBRERO DE 2019

Merida • Yucatán

AÑO 1 • NO. 81

\$8.00

YA GESTIONAN USO DE RESERVAS TERRITORIALES EN CHIAPAS, CAMPECHE Y TABASCO

Hacen del tren maya un negocio inmobiliario

Agencias/México

El gobierno federal creará 15 fideicomisos para administrar los terrenos aledaños a las estaciones del tren maya en los que a futuro se construirán complejos inmobiliarios.

“Estos fideicomisos integrarán de forma ordenada las reservas territoriales aledañas a las 15 estaciones del tren y harán posible su valuación para, finalmente, sumarlas a un Fideicomiso de Inversión de Bienes

Anuncia Fonatur que el gobierno federal creará 15 fideicomisos para administrar los terrenos aledaños a las estaciones en los que a futuro se construirán complejos comerciales, así como desarrollos habitacionales, entre otros

Raíces (Fibra)”, dijo Rogelio Jiménez Pons, titular de Fonatur.

El director del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) añadió que el gobierno federal busca que el tamaño conjunto de los terrenos que estarán alrededor de cada estación sea

de al menos entre 50 y 60 hectáreas, aunque lo ideal es que llegue a 100. “Esos predios son de particulares, por lo que Fonatur negociará con los propietarios para que los ceda a cada fideicomiso con la condición de que a futuro obtengan ganancias, que provendrán de

las rentas de los desarrollos inmobiliarios”.

Describió que los propietarios de cada terreno serán socios del Fibra y recibirán una ganancia calculada con base en el valor de la propiedad que aportaron.

“Fonatur ya inició nego-

ciaciones con los dueños de las reservas territoriales donde pretenden construir cinco estaciones en Chiapas, Tabasco y Campeche, y se tiene un avance importante”, aseguró Jiménez Pons.

País P>2

Fotos José Acosta



YA SE VIVE EL CARNAVAL...



Con un megaconcierto y baile con música de los años 60 y 70, en el parque de las Américas, Grupo SIPSE dio la bienvenida a las festividades carnestolendas. Espectáculos P>1

OFERTAN 3 MIL CASAS

Anuncian feria de vivienda económica

Novedades Yucatán/Mérida

A la espera de las acciones de las autoridades competentes para compensar la eliminación del subsidio federal, la Canadevi prepara su Feria de la Vivienda 2019, el próximo mes, durante la cual ofrecerá casas que van de 345 mil a un millón y medio de pesos.

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda en Yucatán (Canadevi), Armando Valencia Castillo, explicó que a nivel nacional planean estrategias para que las personas que ganan menos de dos salarios mínimos puedan adquirir este año una casa de tipo social, de las que hay cerca de 3 mil 240 en la entidad.

“Las casas ahí están, hay un inventario, pero el subsidio lo cancelaron a finales del año pasado. Pretendemos venderlas a derechohabientes que no requieran de subsidios”, explicó.

Precisó que de las 10 mil viviendas que se construyen en el Estado al año, el 35% requiere de subsidio para que sean adquiridas.

Respecto a la Feria de la Vivienda 2019, se efectuará del 8 al 10 de marzo en el Centro de Convenciones Yucatán Siglo XXI con una oferta de tres mil casas.

Merida P>4

EXITOSO OPERATIVO



Luego de más de 24 horas de intenso operativo de fuerzas estatales y federales en montes de Motul, ayer fueron capturados seis integrantes del grupo armado que el miércoles pasado atacaron a agentes de la SSP en un predio de esa localidad. De los detenidos, dos son originarios del citado municipio, tres de Cancún y uno más de Tabasco. Al respecto, el gobernador Mauricio Vila Dosal sentenció que quienes quieran venir a Yucatán a delinquir no quedarán impunes. Policía P>9

ACUERDAN AGILIZAR EL TRÁMITE DE NUEVO MANDO

Dejan control civil a la Guardia Nacional

Reforma/México

El Senado aprobó ayer en lo general y particular el dictamen de la Guardia Nacional, que establece que la institución tendrá un periodo de conformación de 5 años, será de carácter enteramente civil y sus integrantes se formarán en la doctrina policial.

En ese periodo, establece el

Transitorio Quinto, mientras la Guardia forma su estructura y capacidades, el Presidente de la República podrá disponer de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, pero su labor será de carácter extraordinario, regulado, fiscalizado y, sobre todo, de tipo auxiliar de las instituciones civiles.

Tras las negociaciones entre las bancadas, se incluyó en

el artículo 21 de la ley explícitamente el carácter de coordinación entre los tres órdenes de Gobierno y se eliminó la figura de una Junta de Jefes de Estado Mayor como mando.

“La Federación contará con una institución policial de carácter civil denominada Guardia Nacional, cuyos fines (incluyen) la coordinación y colaboración con las entida-

Reacciona AMLO

A pesar del acuerdo alcanzado, el presidente López Obrador advirtió que no cederá en su idea de que las Fuerzas Armadas estén al frente de las labores de seguridad pública, para combatir el crimen y la violencia.

des federativas y municipios, así como la salvaguarda de los bienes de la nación”, señala.

Tras el aval del dictamen dicho documento pasó a la Cámara de Diputados para su eventual debate la semana próxima. En este contexto, los diputados acordaron acelerar trámite para crear la Guardia Nacional.

País P>1

ESPECTÁCULOS

MUY "RETOCADA"
Genera polémica la exagerada edición de la fotografía de Yalitza Aparicio en la portada de una revista

P>2

REPORTAJE



"ADIÓS" A PEDIR CARIDAD

Arman un padrón de indigentes y limosneros de Mérida para integrarlos a programas sociales y productivos P>6-7



COPARMEX, CON NUEVA DIRECTIVA

Convoca José Antonio Loret de Mola Gómory a “jalar parejo” para transformar Yucatán

Negocios P>11

NOMBRES DE RENOMBRE



CONOZCA A BENJAMÍN MILLET MOLINA

DIRECTOR DEL PROGRAMA GUARDAPARQUES P>10

OPINIONES DE HOY

Rolando Bello Paredes, Alejandro Castro Escalante, Daniel Uicab Alonso, Uuc-Kib Espadas Ancona, Elman Rosado P>2/3, Guadalupe Loeza, Manuel Bartlett, Héctor de Mauleón País P>4

SÍGUENOS EN LAS REDES

novedadesyucatan.com



NOVEDADES YUCATÁN

